



VIVO

SHOWSPORT



INICIO

FÚTBOL ▾

BASQUET ▾

MOTORES ▾

RUGBY

POLIDEPORTIVO ▾

Inicio > Polideportivo

Figuras internacionales se suman a la Copa Beggia

📅 06/11/2024



Compartir 15

Tweet 9

Enviar

Enviar

Compartir



Recordemos que la competencia se jugará en las instalaciones de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNC.

El Abierto IRT Copa Internacional Beggia Turismo, que se disputará el 23 y 24 de noviembre, sigue sumando figuras del ajedrez de América del Sur. A los maestros internacionales Nahuel Díaz (Uruguay) y Marcelo Tempone (Argentina) ahora se sumaron otros dos maestros de Paraguay, el flamante maestro internacional Antonio Almirón y el maestro Fide Rubén Zacarías.

Almirón obtuvo su tercera y definitiva norma de maestro internacional en la última olimpiada ajedrecística llevada a cabo en Hungría, donde participó integrando el equipo paraguayo. Este destacado ajedrecista es conocido por los cordobeses, tras ganar el ITT Centro República en 2023. Zacarías, en

tanto, ostenta en su palmarés varios torneos internacionales ganados y fue integrante del equipo olímpico de Paraguay en Chennai (India) en 2022.

Nahuel Díaz es un maestro internacional argentino que actualmente juega para Uruguay, donde integró el equipo olímpico. Es un importante animador de los torneos internacionales, como el ITT que ganó en Paraguay en 2022. Marcelo Tempone es la gran leyenda del ajedrez argentino que nos vista. Fue campeón mundial cadete en 1979 y varias veces campeón argentino y representante olímpico.

+ Te puede interesar: [Beggiato y Soppe hablaron con Showsport en la previa del gran torneo de ajedrez](#)

El torneo, además, contará con la participación de destacados jugadores locales, como el maestro Fide José Cejas y el excampeón de Córdoba Pablo Jacobo, entre otras figuras. La competencia se jugará en las instalaciones de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), en Ciudad Universitaria. El torneo, válido para el ELO internacional de FIDE, tendrá un ritmo de 20 minutos más 5 segundos de incremento por jugada, con el arbitraje del árbitro nacional Darío Soto junto a su equipo.

El auspicio principal es de Beggia Turismo, importante empresa que apoya al ajedrez local, junto a la Federación de Ajedrez de la Provincia de Córdoba (FAPC) y la Federación Argentina de Ajedrez (FADA). El torneo tiene importantes premios en efectivo y especiales que lo convierten en uno de los eventos más importante del calendario ajedrecístico cordobés.

